

# Rathaus KW44: Meinung zu Tiny Houses gefragt, Abschiedsgrüße - Bürgermeister Norbert Büscher

31.10.2025

## INFO

**Bürgermeister**  
Norbert Büscher



**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**  
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

## Gesamtschule Much

lädt ein zum Tag der offenen Tür

Samstag, 15.11.2025  
9:00 - 13:00 Uhr



- Informationsveranstaltung in der Aula
- Schulführungen
- Einblicke in den Unterricht, sowohl für die neuen Fünftklässler als auch für neue Oberstufenschüler
- Mitmachangebote und vieles mehr

### Wir bieten unter anderem

- Alle Schulabschlüsse vom Ersten Schulabschluss bis zum Abitur
- Modernste Ausstattungen, alle Klassen- und Fachräume mit digitalen Medien ausgestattet
- Großzügige Außen- und Sportanlagen, inklusive Schwimmbad
- vielfältige Unterrichts- und Ganztagsangebote, wie z.B. Orchester und unterschiedliche Sportarten
- ein sehr motiviertes Kollegium, das das Wohl ihres Kindes im Auge behält
- ganzheitliche Kindsbetrachtung und individuelle Förderung, auch durch Förderlehrer\*innen und Sozialpädagog\*innen

### Kommen Sie vorbei!

Wir freuen uns auf Ihr Kind und Sie!



## Tiny Houses in Much – Ihre Meinung ist gefragt!

Die Online-Umfrage zum Thema **Kleinwohnformen und Tiny Houses** in Much läuft noch! Gemeinsam mit dem Verein *tiny ways e.V.* aus Bonn möchte die Gemeinde Much herausfinden, wie groß das Interesse an dieser nachhaltigen Wohnform ist.

Nehmen Sie sich ein paar Minuten Zeit (ca. 5–15 Min.) und teilen Sie Ihre Meinung – so helfen Sie mit, zukünftige Wohnprojekte in Much mitzugestalten.

Jetzt teilnehmen online auf der Homepage der Gemeinde [www.much.de](http://www.much.de). Ebenfalls erhalten Sie die auszufüllenden Formulare im Rathaus an der Zentrale.

Die Teilnahme ist anonym.  
Wir freuen uns über jede Stimme – gestalten Sie die Zukunft des Wohnens in Much mit!



## Abschiedsgrüße von Bürgermeister Norbert Büscher

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Much, liebe Vertreterinnen und Vertreter von Politik, Vereinen und Verbänden, nach vielen erfüllten Jahren als Mitarbeiter, Beigeordneter und Bürgermeister endet meine Amtszeit in der Gemeinde Much zum 31.10.2025. Mit einem dankbaren Blick schaue ich auf die gemeinsame Zeit zurück.

Mein besonderer Dank gilt der Politik, die mir in den vergangenen Jahren Vertrauen entgegengebracht und mir die Möglichkeit gegeben hat, Ideen zu entwickeln und umzusetzen. Danke für den offenen Austausch, die konstruktiven Debatten und die Bereitschaft, gemeinsam Verantwortung zu übernehmen – stets zum Wohl unserer Gemeinde.

Ebenfalls herzlich danke ich den vielen Vereinen, Verbänden und Organisationen, die das gesellschaftliche Leben in Much lebendig machen. Ihr Engagement, Ihre Projekte und Ihr Einsatz für das Miteinander tragen die Lebensqualität unserer Gemeinde. Ohne Sie wäre vieles nicht möglich gewesen. Danke für Ihre Zuverlässigkeit, Ihre Kreativität und Ihre Bereitschaft zur Zusammenarbeit.

Mein besonderer Dank gilt auch der Verwaltung, die mit Engagement und Professionalität die vielen Aufgaben bewältigt hat. Die Zusammenarbeit mit Euch war geprägt von Vertrauen, Respekt und einem gemeinsamen Ziel: Much weiter voranzubringen. Gemeinsam haben wir wichtige Vorhaben angestossen, umgesetzt oder auf den richtigen Weg gebracht.

Darüber hinaus bin ich dankbar für das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger, das mir persönlichen Ansporn gegeben hat. Es war mir eine Ehre, Ihre Anliegen anzuhören, zu beraten und bestmöglich zu vertreten.

Ich wünsche der Gemeinschaft Much auch weiterhin viel Ehrenamt, Kraft, Zusammenhalt und Erfolg. Möge unsere Gemeinschaft weiterhin geprägt sein von Respekt, Offenheit und Zusammenarbeit – mit Blick auf eine positive Zukunft für alle.

Mit herzlichen Grüßen  
Ihr/Euer Norbert Büscher  
Bürgermeister der Gemeinde Much